



D.R.

COUPE DE FRANCE UECHI-RYU

LA DIXIÈME, DÉJÀ...

Ce sont les Yvelines, département figure de proue du karaté uechi-ryu en France, qui ont accueilli la coupe de France de la discipline, début juin 2015. Rassemblés à Maisons-Laffitte et en provenance des quatre coins du pays, les compétiteurs étaient au nombre de 70 en kata, et 92 pour les combats. Chargé de l'organisation de cette compétition depuis sa création, en 2006, Didier Lorho garde en mémoire le chemin parcouru : « *Au début, c'était une épreuve exclusivement axée sur les katas, puis nous avons mis en place le combat pour les seniors. Ça fait maintenant cinq années que le combat a été ouvert à toutes les catégories. Pour ce qui est de cette dixième édition, je me réjouis de l'augmentation du nombre de participants et des belles oppositions qui se sont déroulées.* » De belles oppositions qu'a également pu observer Haruyushi Shimabukuro, 8^e dan

enseignant à Okinawa et venu assister à la manifestation. Le lendemain, le professeur japonais a d'ailleurs dirigé un stage pour lequel bon nombre de pratiquants avaient répondu présent. Sans grande surprise, c'est l'US Carrières-sur-Seine qui a effectué la plus grande moisson de médailles, avec douze récompenses en kata et autant en combat. Et ce, malgré la concurrence accrue par la venue de combattants extérieurs au style uechi-ryu. « *Je ne suis pas hostile à cela, bien au contraire, assure Didier Lorho. Ça nous permet de nous faire connaître et les jeunes y gagnent en expérience. En somme, c'est très positif.* » Tous ces motifs de satisfaction ont poussé les organisateurs à programmer la prochaine coupe de France uechi-ryu, la 11^e du nom. Elle aura lieu au même endroit, à Maisons-Laffitte, le 4 juin 2016. ➔